

## Le grand conseil de la Supercherie...



Comme tous les ans s'est tenu un conseil d'évaluation, en date du jeudi 13 avril 2023 à 14h30, dans la salle de réunion du pôle de formation. A ce titre, le Chef d'établissement a présenté un rapport d'activité de l'année écoulée devant cette assemblée composée de membres de droit, d'associations, de visiteur de prison et d'invités.

Le Chef d'établissement a donc abordé les thèmes suivants :

- l'évolution récente de l'établissement et les perspectives pour l'année en cours
- Les ressources humaines
- Les moyens budgétaires et leur utilisation
- La population incarcérée

Sur l'ensemble des thèmes abordés et à en croire notre « majesté » tout s'améliore sur le CP SEYSSES et le meilleur est a venir... Chacun pourra juger en son âme et conscience !!!

Mais pour le SPS et l'UFAP UNSa Justice, le pire est encore à venir...

Pour y avoir été invité, à leur demande, conformément à la Circulaire du 23 janvier 2012 relative au conseil d'évaluation (NOR : JUSK1140027C), l'UFAP UNSa Justice et le SPS ont été auditionnés par Monsieur Durand Pierre-André, préfet de la région Occitanie, en présence des membres de la direction et du directeur interrégional.

Pour résumer cette audition qui a duré tout juste le temps d'un battement d'aile, une expression nous vient à l'esprit : « c'est comme pisser dans un violon » !!!

Bref, le préfet n'a fait que se conformer aux prérogatives qui sont les siennes et tous les problèmes que nos organisations professionnelles lui ont exposés ont été survolés de manière superficielle.

Pour autant, les sujets que nous aurions souhaité aborder sont primordiaux aux yeux de ceux qui arpentent le terrain. Des thèmes tels que le besoin en ressources humaines, la formation professionnelle, la surpopulation carcérale, les projections extérieures, les extractions médicales... méritaient une écoute plus attentive afin d'élaborer des solutions pérennes!!!

Seul le parquet semble connaître et ressentir les difficultés que sont à même d'éprouver les hommes et femmes vivant ses situations au quotidien.

Pour le préfet et ses acolytes, l'unique solution à tous nos problèmes serait la future réforme historique indemnitaire et statutaire, promise par le Garde Des Sceaux...

## En attendant, le coq continue de chanter pendant que nous continuons à trimer dans la fiente !!!

Les Secrétaires Locaux SPS/UFAP UNSa Justice

David.M

Frédéric LE STANC